



Chiemsee Dixies spielten beim Herbstmarkt in Grabenstätt

Beitrag

Bei strahlendem Sonnenschein fand der jährliche Herbstmarkt in Grabenstätt statt und die Band „De Chiemsee Dixies“ (unter anderem mit Mitgliedern aus der Reihe der Priener Blaskapelle) war live mit dabei.

Die zahlreichen Besucher konnten sich an den Klängen von traditionellen Dixieland-Stücken erfreuen. Sie genossen sowohl bei langsamen Blues-Nummern wie auch einigen schnellen Liedern gemeinsam vor dem Cafe „SK Confiserie & Weinbar“ die Musik. Besonderen Anklang fand das Lied „Hello Dolly“ mit dem eigens umgeschriebenen Text in bayerischer Sprache, das die 7-köpfige Band nun unter dem Titel „Griß God Chiemsee“ sang.

Fotos: „De Chiemsee Dixies“ in Grabenstätt / Dieter Piechatschek



BIKE SALE



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. De Chiemsee Dixies
4. Grabenstätt
5. München-Oberbayern